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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

O PSD já denunciou por diversas vezes a escandalosa diminuição do investimento público deste

governo, particularmente visível na Educação. Trata-se de uma opção política cujo impacto é

sentido na clara diminuição da qualidade dos serviços prestados pelo Estado por via do

estrangulamento dos serviços públicos e no sistemático adiamento de intervenções e

investimentos indispensáveis ao seu bom funcionamento.

Esta opção de “controlar” o défice das contas públicas ou por não execução, como mais uma

vez no OE 2019 se torna claro - com oGoverno a propor que a Assembleia da República vote

um Orçamento que tenha um défice de quase 1.000 milhões de euros quando na realidade o

que coloca no relatório são só 380 milhões de euro demonstrando por isso que não vai executar

590 milhões de euros de despesa -,ou por sistemático adiamento de decisões políticas reflete-se

no dia-a-dia das escolas e dos alunos. São os alunos as vítimas desta opção já que são eles se

veem confrontados diariamente com a ausência de condições físicas e materiais nas escolas

que frequentam. Falta de condições traduzidas em janelas partidas que não são substituídas,

salas geladas por falta de verbas para pagar o aquecimento, por casas-de-banho sem

condições mínimas ou infiltrações dada a quase ausência de investimento do Ministério, ou

ainda por material tecnológico obsoleto virtude da austeridade imposta, mas não assumida, por

este governo. Ao longo desta legislatura, inúmeros têm sido os exemplos de escolas que são

vítimas desta opção e o PSD tem, sistematicamente, denunciado estas situações apelando ao

Ministério da Educação intervenções que se tornam a cada dia que passa mais urgentes.

Este é o caso das Escola Básica de Penafiel Sule Escola Secundária Joaquim de Araújo do

Agrupamento de Escolas Joaquim de Araújo, Penafiel. Recebidos pelos Deputados do PSD os

representantes da Associação de Pais expuseram, com provas documentais, a lamentável

situação a que estes dois estabelecimentos de ensino chegaram.

O Agrupamento de Escolas Joaquim de Araújo tem mais de 2100 alunos e a falta de condições

físicas e o estado de degradação em que se encontram a Escola Básica Penafiel Sul e a Escola

Secundária Joaquim de Araújo, apesar de apresentarem resultados a nível nacional de



excelência, sendo mesmo os melhores a nível concelhio colocam em causa a saúde e o bem-

estar dos seus alunos, pelo que os Pais e Encarregados de Educação, consideram que é da

maior urgência uma intervenção que possa impulsionar a comunidade educativa para uma

consolidação do ensino de excelência praticado em ambas escolas.

De facto, é visível o elevado estado de degradação das salas de aula, ginásio e instalações

sanitárias da Escola Básica Penafiel Sul tornando-se urgente a reparação as persianas e a

caixilharia das janelas e portas, reparação do sistema elétrico e munir as salas de aula com

aquecimento, reparar portas e louças sanitárias das casas de banho, reparação dos desníveis

no pavimento das salas de aula, bem como, intervenção no pavilhão Gimnodesportivo.

Idêntica ausência de condições mínimas de funcionamento se encontra a Escola Secundária

Joaquim de Araújo, em que é visível o avançado estado de degradação das placas de

fibrocimento das galerias e dos pavilhões de aulas, as inúmeras infiltrações e as deploráveis

condições das instalações sanitárias e balneários. De salientar igualmente a necessidade

prioritária de intervenção no pavilhão Gimnodesportivo, que, com mais de 20 anos sem qualquer

intervenção, representa atualmente um risco para a saúde das crianças e jovens.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais

aplicáveis, o Grupo Parlamentar do Partido Social Democrata vem por intermédio de

Vossa Excelência dirigir ao Governo, através do Ministro da Educação, as seguintes

perguntas:

Tendo em conta o exposto pode assegurar o Ministério da Educação que estas escolas serão

intervencionadas este ano letivo?

•

Se sim, para quando está previsto o início das obras nas escolas?•

Palácio de São Bento, 26 de outubro de 2018
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